

Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

An der Fassade des 6-gruppigen Kindergartens Südstraße sind inzwischen Fortschritte der Handwerker zu sehen, und auch in den Räumen geht es voran. Die Decken sind verkleidet, Lichtelemente montiert, Wände gestrichen und teilweise schon Kautschukböden verlegt, so dass die Räumlichkeiten Gestalt annehmen.



Die Räume wirken durch das Tageslicht hell und großzügig.

Nachdem die Elektrik verlegt, Lüftungsanlagen verbaut und die Sanitär- und Küchenräume gefliest wurden, konnte das Kühlaggregat in der Küche eingebaut werden.



Die Kühlzelle ist nur der erste Teil der geplanten Küche. In den folgenden Wochen werden die restlichen Geräte montiert.

SB